



LEVONCOURT

*Cinq points d'argent équipolés à quatre de gueules, trois fleurs de lys
au pied nourri de gueules, posées deux en chef et une en abîme.*

Création d'armoiries en 1976. Elles combinent le blason des sires de Morimont (l'équipolé) et celui de la famille de Vignacourt (les fleurs de lys). Ces armes rappellent l'ancienne appartenance de Levoncourt à la seigneurie de Morimont. Cette dernière a été détenue jusqu'en 1582 par la famille du même nom et de 1641 à la Révolution par la famille de Vignacourt, originaire de Picardie.

Levoncourt apparaît en 1179 sous la dénomination « Luvuncurt ». L'église est dédiée à saint Maurice.